

ナウマン通信



2021年
7月13日発行
第13号

大阪市立我孫子南中学校

念には念を！－リスクゼロを目指して－

昨日の全校集会でお話ししたように7月11日までの予定だった「まん延防止等対策措置」が8月22日まで延長になりました。学校は今と変わらず進んでいきますが部活動では練習試合や合同練習が逆にできるようになるなど、少し緩んでいるように感じる人もいるかもしれません。しかし、東京では4度目の緊急事態宣言が発令されたり、福岡では小学校で40人を超える感染者が出るなどクラスターも発生しているのが現状です。

だからこそ「念には念を入れて、リスクゼロ」を目指さないといつまでもコロナには勝てません。そのために改めてみんなを守るために18の目標をまとめました。一つ一つをしっかり確認しながらみんなの気持ちを一つにしてコロナウィルスの脅威を乗り越えよう！



- | | |
|-----------------|----------------|
| ①物の貸し借りはやめよう | ⑩思いやりを持とう |
| ②栄養をしっかり取ろう | ⑪人との距離を意識しよう |
| ③手洗いはこまめにていねいに | ⑫マスクを正しくつけよう |
| ④睡眠はしっかりとろう | ⑬体調変化に敏感に |
| ⑤家に帰ったらうがいを | ⑭せきエチケットを意識しよう |
| ⑥水分をしっかりとろう | ⑮リスクを正しく恐れよう |
| ⑦適度に体を動かそう | ⑯心の距離は離さない |
| ⑧こまめに換気をしよう | ⑰友達のことも考えよう |
| ⑨うその情報にふりまわされない | ⑱新型コロナウィルスゼロ |



保護者の皆さん

本日より三者懇談が始まりました。お忙しい中、また暑さ厳しい折ですが学校にお越しいただき、夏休みや2学期に向けて考える有意義な時間にしていただければと思っています。ご協力の程よろしくお願ひいたします。どうぞお気をつけてお越しください。